



Ifigenia Martínez es nombrada presidenta de la Cámara de Diputados



Ifigenia Martínez fue nombrada presidenta de la Cámara de Diputados por el grupo parlamentario de Morena.

Durante la reunión que sostienen los próximos diputados morenistas, decidieron que fuera Ifigenia la nueva presidenta de San Lázaro.

Ifigenia Martínez será la encargada de colocar la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum** como la próxima presidenta de México para el sexenio 2024-2030.

Mientras que, Ricardo Monreal será el Coordinador de la Bancada de Morena en el Congreso de la Unión.

Ifigenia Martínez y su trayectoria

Nacida el 16 de junio de 1930, estudió Economía en la Universidad Nacional Autónoma de México y siguió sus estudios académicos en la **Universidad de Harvard**.

Fue integrante del Partido Revolucionario Institucional hasta que renunció para unirse a **Cuahtémoc Cárdenas** y **Porfirio Muñoz Ledo** para formar el PRD, después de 1988.



Dentro de la vida universitaria, la investigadora del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM fue profesora de Finanzas Públicas en su alma mater y dirigió la Facultad de Economía.

En 1968 fue una de las principales defensoras de la autonomía de la UNAM y se declaró en contra de la invasión del ejército a Ciudad Universitaria.

**Ifigenia Martínez**@IfigeniaMtz · **Seguir**

Formalicé mi registro en la Cámara de Diputados para la LXVI Legislatura. Agradezco la confianza y generosidad del pueblo de México en esta histórica votación. Es un honor y compromiso seguir participando en la transformación del país.

¡Con @Claudiashein llegamos todas! #IM



9:42 p. m. · 24 ago. 2024



1,8 mil



Responder



Compartir

[Leer 40 respuestas](#)